

Repudia Venezuela renovación de orden injerencista de Estados Unidos



Caracas, 13 ene (RHC) Venezuela repudió la renovación de la orden ejecutiva en su contra dictada por el presidente de Estados Unidos, Barack Obama, que declara a la nación sudamericana como una amenaza a la seguridad del norteamericano país.

A través de su cuenta en la red social en Twitter, denunció la canciller venezolana, Delcy Rodríguez, que considerar a su nación un peligro solo tiene fundamento de irracionalidad imperial, la cual caracteriza a Obama.

Delcy Rodríguez afirmó que esa nueva agresión del primer mandatario estadounidense es parte de su legado de odio y violaciones a la legalidad internacional.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/118399-repudia-venezuela-renovacion-de-orden-injerencista-de-estados-unidos>



Radio Habana Cuba